

Emsdettener Volkszeitung

SEIT 1897 | DIE HEIMATZEITUNG FÜR EMSDETEN



Freuten sich über das große Interesse (v.l.): Peter Leineweber, Leon Ahlert, Jonas Wilp und Kaya Pieper von „Martinum-Media“.

EV-Foto: Riese

Emsdettener beim „Tag der Archive“

-hri- **EMSDETEN.** Stark vertreten war Emsdetten beim kreisweiten „Tag der Archive“ in Stroetmanns Fabrik. Nicht nur mit dem Film über den Großbrand bei der Firma Fey & Co. und einer 82 Jahre alten Drehleiter, die bei diesem Einsatz dabei war, zog der Gastgeber das Interesse der zahlreichen Besucher auf sich, sondern auch mit seinen Ständen. Neben dem Heimatbund war auch das Gymnasium

Martinum vertreten. Christine Kudrawzew stellte ihre preisgekrönten Arbeit über Josef Hülsmann, Emsdettener Bürgermeister in der Zeit des Nationalsozialismus, und andere Beiträge zum Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten vor. Und die Schülerfirma „Martinum-Media“, die unter anderem Werbefilme, aber auch Printprodukte produziert, präsentierte ihr Portfolio.

| Seite Kreis Steinfurt